

金光中学校第1学年 学年通信 令和6年11月1日(金)第8号

【学校教育目標】 豊かな心をもち、夢に向かって 努力する生徒の育成

肌寒いと感じる日が増えてきました。特に朝晩は冷え込みが激しいこともあります。体調管理には十分気をつけて毎日を過ごしましょう。

日没が早くなり、最終下校時刻も早くなっています。家で過ごす時間も長くなると思います。有 意義な時間の使い方を考えて、実践してみませんか。

校外学習 10/9(水)

前日までの雨も上がり、すっきりと晴れた日に校外研修に行くことができました。

自然災害の恐ろしさや復興までの人々の助け合い、これからへの備えなど、防災・減災についての学習をしました。実際に被災地を訪れることで感じられた思いもあったのではないでしょうか。いざというときの避難場所や連絡の方法など、家庭でも話し合う機会をもつのもいいですね。



体育会 10/24(木)

グランドの状態はあまりよくありませんでしたが、予定していた日に体育会を行うことができました。運動が得意な人もそうでない人も、精一杯取り組むことができました。頑張っている人を応援している姿は、見ていて素晴らしいものでした。来年はさらに素晴らしい体育会になることを期待しています。朝早くから、たくさんの保護者の方に応援に来ていただき、ありがとうございました。

【生徒の振り返りより (一部抜粋)】

- 中学校で初めての体育会で緊張したけど、同じクラスの仲間と団結して優勝することができてよかった。
- リレーのチームや順番、学年種目の作戦など、みんなで協力し決めることができました。誰かが種目に出ているときは、全力で前向きな声かけをしました。来年こそ勝ちたいです!(唐川 結衣さん)
- 種目が始まる前に、出場する人もしない人も、互いに「がんばって」などの声が聞こえたので、 とても仲間思いでよいと思った。
- クラスのみんなと、団結してあきらめずにすることができたと思いました。リレーの時に「ゴー」や 「はい」などを言って、スムーズにバトンパスをすることを頑張りました。
- とても楽しい体育会でした。リレーや学年種目、ソーラン節、どれも全力で取り組めました。係の放送は、プログラムが入れ替わったりしたけど、臨機応変に対応することができました。
- 綱引きの時はみんなと声を合わせて2勝することができてよかった。リレーは、バトンをうまく渡すことができなかったから次はうまく渡せるよう頑張りたい。
- 本番では、すべてうまくできてうれしかった。学年種目の棒引きは前日の作戦で、I本取れたのであきらめないでよかった。
- 初めての体育会で緊張していたり、練習でバトンを落としてしまったりして落ち込んでいたけれど、みんなが気にしないでと言ってくれたので、本番バトンを落とさずにできました。
- 私が体育会で頑張れたと思うことは協力です。A 組みんなで協力して勝とうとしていたからです。
- ソーラン節の練習があまりできていなかったけど、本番では本気で踊れて良かったです。リレーも1位と3位をとっても嬉しかったです。来年も頑張りたいと思います。

||月の行事予定

11/10/1141/2						
日	月	火	水	木	金	土
					 オープンスクール(PM) 教育相談④	2 県秋季総体
3 文化の日 県秋季総体	4 振替休日	5 午後カット 給食あり 教育相談⑤	6 母校あいさつ運動 教育相談⑥	7 一斉下校 部活動なし	8 研究発表会 一斉下校 部活動なし	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22 期末テスト発表	23 勤労感謝 の日
24	25	26	27 PTAあいさつ運動 厚生部	28	29 2学期末テスト① 3校時 給食なし	30

★12月の主な予定

2日(月) 2学期末テスト② 給食なし

II日(水) PTA あいさつ運動 学年部

19日休 期末懇談① 給食なし

23日(月) 期末懇談③ 給食なし

3日火 2学期末テスト(3)、専門委員会

16日(月) 大掃除(教室)

20日金 期末懇談② 給食なし

24日火 2学期終業式 給食なし

4日(水) 生徒集会 18日(水) 給食最終日